

Gärten der Welt sind frühlingsreif

Verlängerte Öffnungszeiten, Entdeckertouren und andere Veranstaltungen

In den Gärten der Welt stehen die Zeichen auf Frühling. Inzwischen sind die Öffnungszeiten wieder um zwei Stunden auf 18 Uhr ausgedehnt worden. Auch ein Ende des eingeschränkten Seilbahnbetriebs ist in Sicht. Ab 25. März können Besucherinnen und Besucher täglich zwischen 10 und 17 Uhr über Wiesen, Wald und Wuhle schweben. Eine Woche später öffnen dann auch die über die Wintermonate geschlossenen Themengärten (Japan, Korea, Orient, Libanon) ihre Tore.

Zum Frühlingsauftakt bietet die Grün Berlin GmbH im März und April wissensdurstigen Parkgästen immer samstags und sonntags geführte Touren an. Die Entdeckungsreise startet jeweils 11 Uhr und führt in 90 Minuten durch zeitgenössische und traditionelle Gärten – von Bali über England bis



nach China. Die Teilnehmenden erhalten dabei Einblicke in weltweite Gartentraditionen sowie die Entstehungsgeschichte der Parkanlage. Tickets können online (8,50 €, ermäßigt 5 €) gebucht werden. Wer nicht in der Gruppe durch die Gärten der Welt schlendern, aber trotzdem ein paar spannende Geschichten erfahren möchte, kann sich im Besucherzentrum (Blumberger Damm 44) einen kostenfreien Audioguide ausleihen.

Nachbarschaftsfest zum Auftakt der Eventsaison

Auch in diesem Jahr sind wieder etliche Veranstaltungen in den Gärten der Welt geplant. Den Anfang macht am 1. April ein großes Nachbarschaftsfest. Von 12 bis 17 Uhr präsentieren die Gemeinden aus dem östlichen Berliner Umland die Vielfalt der Metropolregion. Es wird ein buntes Bühnenprogramm in der Arena (u.a. mit Singer-Songwriterin Leona Heine, der Jugendband „Die Eroberer“, den United Dancing Angels und den „Stage Divas“) und einen Regionalmarkt mit touristischen Angeboten, handgefertigten Deko-Artikeln und regionalen Spezialitäten geben. Um 14 Uhr treffen sich Mitglieder des Vereins „Freunde der Gärten der Welt“ am Blumentheater neben dem Irrgarten, um eine Moorbirke mit Ostereiern zu schmücken.

Wer sich an der Aktion beteiligen möchte, kann von zu Hause selbst bemalte oder anderweitig gestaltete Eier samt Anhänger mitbringen oder die kleinen Kunstwerke schon vorab im Besucherzentrum abgeben.

Am dritten April-Wochenende (15./16.4., 12-17 Uhr) steigt dann das beliebte Kirschblütenfest in den Gärten der Welt – mit zahlreichen Workshops, künstlerischen Darbietungen aus Japan, Korea und China, Cosplay, Ständen mit traditionellem asiatischem Kunsthandwerk und kulinarischen Köstlichkeiten.

Ticketpreise:

Tageskarte: Erwachsene 7 €, ermäßigt 3 € | Feierabendticket Montag bis Freitag, ab 17 Uhr: 4,50 € | Jahreskartenbesitzer und Kinder bis zu fünf Jahren haben freien Eintritt